

Mandataria visita Jardín Infantil de Integra junto a Directora del FMI

5 DIC 2014



Acompañada por Christine Lagarde, Directora Gerente del Fondo Monetario Internacional, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, recorrió y saludó a los niños y niñas del Jardín Infantil Railén, de la Fundación Integra.

La Jefa de Estado señaló que invitó a la directora de la entidad económica mundial, para que pudiera conocer en terreno el “rostro verdadero de la reforma educacional que queremos llevar adelante” y agregó que, con la iniciativa “queremos que haya una educación de calidad para todos y todas, sin ninguna excepción”. En la oportunidad, anunció que su Gobierno pretende aumentar la cobertura en la educación de la primera infancia, ofreciendo 124 mil cupos adicionales a los que ya tenemos como país. “Y para financiar este salto grande que queremos dar, vamos a usar los recursos de la reforma tributaria, para que podamos dar a nuestros niños, desde la más tierna infancia, todas las posibilidades y emparejar la cancha, como se dice, para que ellos puedan ser buenos ciudadanos y personas con oportunidades importantes. Lo que estamos haciendo, entonces, es invertir en el futuro de Chile”, indicó.

ETIQUETAS :

#Educación